



Halver. „Ja, es geht mir gut!“ Dieser Satz aus dem Mund von Melissa Scholz bedeutete allen der 214 Gäste in der Nicolaikirche sehr viel. Erst vor einer Woche war die Multiple Sklerose-kranke Melissa von ihrer neuartigen Behandlung aus Israel zurückgekehrt. Gezeichnet von der Chemotherapie, aber glücklich und voller Hoffnung genoss sie am Freitagabend das Benefizkonzert des Gospelchores „The Albert Singers“, in dem sie lange Zeit selbst aktiv mitgewirkt hat. Stimmgewaltig präsentierten sich die Sänger mit Ohrwürmern wie „Can you feel the love tonight“ oder „Amazing Grace“. Unterstützung bekamen die Al-